

CREDO

IGLESIA EPISCOPAL PUERTORRIQUEÑA, DIOCESIS DE PUERTO RICO



AÑO — XXXI

FEBRERO 1985

NUM. 305

¿POR QUE UNA DISCIPLINA CUARESIMAL?

Por el Obispo, F. Reus-Froylán



Obispo F. Reus

No bien nos hemos levantado de nuestras rodillas en la adoración del Niño Jesús en el Nacimiento cuando se nos anuncia a través de la Liturgia Divina que mañana es Miércoles de Cenizas. Los gozos navideños son ya del pasado y la adoración de la Luz del Mundo da lugar a las sombras de la Cruz.

Como niños entretenidos por el fulgor del Nacimiento del Hijo de Dios quisiéramos quedarnos en "esa honda", pero la sabia Madre Iglesia nos trae a otras realidades, específicamente, que aquel precioso niño regalo de Dios que vino por nosotros, y nuestra salvación habría de pagar a un precio muy alto... increíblemente alto por "nuestra salvación". Y así la Iglesia, a través de la liturgia, con sus propias colectas y

lecturas bíblicas, nos lleva de la mano por los pasos del Divino Maestro... pasos que comienzan a señalarnos el doloroso y sufrido "camino de la cruz".

Sí, es mucho más fácil cantar "Venid Pastorcillos" que "Cabeza Ensangrentada". Sin embargo, ambas dimensiones son parte del plan de Dios. Si de verdad hemos acompañado al Señor en el pesebre, hemos de acompañarlo también en sus tentaciones y en su sufrimiento.

¿Tiene la Cuaresma un lugar en la vida de un creyente en nuestros tiempos? ¿Qué nos dice en términos de nuestro diario vivir? Desgraciadamente, hemos diluido el mensaje cuaresmal en tal forma que muchos no le hacen caso. O hemos enfatizado que lo que creemos es muy negativo en la observancia de la Cuaresma, que no creemos que haya nada constructivo en ella.

En un sentido bien real la cuaresma sólo tiene sentido para aquellos que han aceptado a Cristo y su mensaje, y viven vidas cristocéntricas en amor y caridad para con su prójimo. Fieles que no solamente se congregan para adorar en su templo (¿qué fácil es ser cristiano dentro del templo!) sino que se disgregan para servir al mundo en nombre de Ese a quien adoraron en el templo.

La disciplina Cuaresmal también tiene sentido para aquellos cristianos maduros que entienden que Cristo tuvo que sufrir porque un sacrificio sin dolor no es sacrificio. Al hacerse Dios hombre e insertarse en la historia, aceptó todas las limitaciones nuestras, inclusive el dolor. Y aún siendo hijo de Dios, no le fue permitido librarse de las angustias físicas y espirituales que lo llevaron al Calvario y muerte de Cruz.

¿Por qué sufrimos? Hay sufrimiento en el mundo porque hay maldad en el mundo. ¿Y por qué el camino hacia Dios envuelve disciplina, autonegación? Porque sin El el camino sería

impasable. Porque resistimos el que Dios en Cristo nos haga criaturas nuevas. Somos muy felices como estamos. ¿Por qué cambiar? Porque en nuestro bautismo fuimos hechos criaturas nuevas... re-creadas a la imagen de Dios, fuimos comprados por su preciosísima sangre. Se nos ha dado vida eterna a la diestra del Padre. Hemos sido liberados de las ataduras del pecado... todo eso y mucho más. Mucho, mucho más.

Sabido es que por nuestro propio esfuerzo no podemos mantenernos dentro de esos parametros de salvación que nos dio el Padre. Creemos pero no podemos. Tratamos pero la voluntad es flaca. Hacemos esfuerzos pero las fuerzas nuestras no son suficientes. Nos hundimos. Pero el Cristo del pesebre y el Cristo del sepulcro es también el Cristo poderoso de la Resurrección... nuestra única ayuda en tiempo de necesidad.

Si no hubiésemos pecado Cristo no hubiese muerto. Y todavía podemos negarnos a acompañarlo en su vía crucis, pero seríamos separados de los gozos de su triunfo sobre el dolor y sobre la muerte. Esta alternativa nuestra (el negarnos a acompañarlo en su vía de dolor nos deja a la merced de una vida "llena de nada" que sería más intolerable que la muerte misma. Y esa es la gran enfermedad de este siglo... de hecho desde la misma creación cuando Adán pecó.

En conclusión: tanto las glorias de la Navidad como la disciplina de la Cuaresma son parte de un todo: del plan salvífico de Dios. La alegría y el sufrimiento son elementos que nos humanizan. Es pues la cuaresma con su disciplina de austeridad, de vida espiritual más intensa, de obras de caridad —esa ocasión que nos ayuda a ejercitar nuestros músculos espirituales para acompañar al Divino Maestro en su paso por la tierra para que nuestra vida aquí y allá haga sentido—. Amén.

Carta Circular del Sr. Obispo Reus-Froylán

Iglesia Episcopal
Puertorriqueña

Mis amados en Cristo Jesús:

La pasada Convención Diocesana aprobó un proyecto de planificación diocesana que altera y mejora nuestra estructura diocesana. Conforme a las disposiciones de esta Nueva Planificación es preciso reforzar las áreas de trabajo existentes para viabilizar y agilizar los nuevos estilos de trabajo en las áreas de servicio, culto, cuidado pastoral, evangelismo, educación y mayordomía.

La misión de la Iglesia es restaurar a todos los pueblos a la unión con Dios y unos con los otros en Cristo. La Iglesia lleva a cabo sumisión al orar y rendir culto, al proclamar el evangelio y al promover la justicia, la paz y el amor. La Iglesia lleva a cabo su misión mediante el ministerio de todos sus miembros. Nuestra labor y misión dentro de este marco es "habilitar a cada fiel para que ofrezca sus dones a Dios en Cristo". Esa es nuestra misión y devóticamente esperamos que la implementación de las directrices de la "Nueva Planificación" sean una bendición para nuestro trabajo.

A tales fines, hemos dividido la diócesis en cinco áreas de trabajo (vea hoja impresa) y a la vez hemos nombrado cinco arcedianos —uno para cada área— que serán mis representantes y realizarán las funciones que les asignen. Los arcedianos son los siguientes: (vease hoja) los Rvdos. Padres Tomás Romani, André Trevathan, Ramón González, Manuel Muñoz y Wilner Millien.

En la primera reunión con el cuerpo arcedianal acordamos reunir las áreas para una primera reunión organizativa y de orientación en las siguientes fechas:

Miércoles 27 de febrero — 10:00 a.m.,
Áreas Sur y Oeste, Salón de Conferencias del Hospital San Lucas, Ponce.

Jueves 7 de marzo — 10:00 a.m.,
Áreas Norte y Oeste, Iglesia La Resurrección, Manatí, P.R.

Jueves 14 de marzo — 10:00 a.m.,
Área Noreste, en el Centro San Justo.

DEBERES DE LOS ARCEDIANOS

Descripción:

El Arcediano es un representante del Obispo para un área geográfica de la Diócesis, realizando las funciones que se le asignan por su cargo. El Arcediano tiene un puesto de confianza que le es concedido por el Obispo en base a su experiencia, liderazgo y habilidades.

Funciones:

A) A nivel diocesano: 1. Servir de enlace entre las congregaciones, instituciones y programas en su área con el Obispo y demás personal diocesano para el flujo de información, necesidades, fallas y el establecimiento de procesos correctivos. 2. Asistir a las reuniones del Consejo Ejecutivo Diocesano a fines de informar, evaluar, planificar y dar seguimiento a la programación diocesana en su área.

B) A nivel de su área: 1. Fomentar, estimular, supervisar en el funcionamiento de su Área en cuanto a los programas, metas y objetivos de la Diócesis. 2. Presidir y citar las reuniones de su Área, tanto el clero como reuniones de clérigos y laicos. 3. Por delegación del Obispo, podrá inspeccionar el cumplimiento de los requisitos canónicos de libros, registros, actas y proceso de contabilidad en con-

gregaciones de su Área. 4. Por delegación del Obispo, podrá inspeccionar el cumplimiento de requisitos canónicos y civiles en cuanto a la propiedad de la Iglesia, tales como: inventarios y estado físico de la propiedad. 5. Por delegación del Obispo, podrá representarlo en reuniones de Juntas y Comités de congregaciones, instituciones y programas en su Área. 6. Por delegación del Obispo, podrá representarlo en actividades cívicas, sociales o ecuménicas en su Área.

Nombramiento: Su nombramiento por el Obispo tendrá el término de un año y será renovable por acuerdo mutuo entre el Obispo y el Arcediano o a discreción del Obispo.

AREAS REGIONALES

Área Norte: Arcediano, Padre André Trevathan, Catedral Habla Inglesa, Santurce; Catedral Habla Hispana, Santurce; La Encarnación, Hato Rey; S. Pedro & S. Pablo, Bayamón; Sta. María Magdalena, Levittown; San Esteban, Guaynabo.

Área Noroeste: Arcediano, Padre Wilner Millien, Cristo Rey, Caguas; San José, Bo. Caimito, Río Piedras; Sta. Hilda, Trujillo Alto; La Sagrada Familia, Trujillo Alto; S. Fco. de Asís, Río Piedras; Sto. Tomás, Carolina; Buen Pastor, Fajardo; Todos los Santos, Vieques; Adviento, Villa Fontana, Carolina.

Área Noroeste: Arcediano, Padre Ramón González, San Pablo, Arecibo; San Matías, Lares; La Transfiguración, Bo. Rubias, Yauco; La Epifanía, Río Prieto, Lares; Sta. Cruz, Bo. Castañer, Lares; S. Bartolomé, Bo. Bartolo, Lares; La Resurrección, Manatí; La Ascensión, Bo. Barahona, Morovis; Emmanuel, Dorado.

Área Sur: Arcediano, Padre Tomás Romani, Stma. Trinidad, Ponce; Sta. María Virgen, Ponce; San Miguel, Ponce; La Reconciliación, Bo. Quebrada Limón, Ponce; Sto. Nombre, Bo. Pastillo, Ponce; San Marcos, Bo. Magüeyes, Ponce; San Lucas, Ponce.

Área Oeste: Arcediano, Padre Manuel Muñoz, San Andrés, Mayagüez; S. Rafael, Yauco; S. Juan Apóstol, Yauco; La Anunciación, Bo. Rancheras, Yauco; Sta. Cecilia, Ensenada; San Mateo, Peñuelas.



CREDO

USPS-427-770

Órgano Oficial de la Iglesia
Episcopal Puertorriqueña

Director:

Ilmo. Rvdo. Francisco Reus-Froylán

Editor:

P. Luis Rodríguez

Noticias y Colaboraciones:

P. Luis Rodríguez
Apto. C, St. Just Sta.
St. Just, Puerto Rico 00950

Anuncios y Pagos:

P. David Alvarez, Administrador
Apartado C, St. Just Sta. St. Just, P.R. 00750

Publicación Mensual impresa por: LITOGRAFIA BORINCANA

Ave. Teniente Martínez JJ-4, Alturas de Flamboyán
Bayamón, P.R. 00619 - 780-8859 / 787-7969

Suscripciones:

Ordinarias en P. R. \$2.00
Exterior \$2.50
Benefactor \$3.00

POSTMASTER:

Send address changes to CREDO
P.O. Box C, St. Just, P.R. 00750

(Second-class postage paid at San Juan, Puerto Rico)



INTERROGANTES PARA EL NUEVO GOBIERNO EN PUERTO RICO

(Tomado de Revista Resumen de Noticias de Org. PRISA)

El comienzo del año 1985 es uno de grandes expectativas para todos los puertorriqueños. Las esperanzas puestas por muchos en la solución de los grandes problemas en el país ejercen una gran presión sobre la nueva administración del Partido Popular Democrático y el gobernador Rafael Hernández Colón. Nada más cercano a la verdad que el hecho de que la situación no es nada fácil.

El grave problema del desempleo en el país al igual que la seguridad de empleos de una gran masa de trabajadores parece ser el objetivo fundamental a solucionarse. Las estrategias a utilizarse hacia ese fin estarán basadas sobre un modelo económico que debe demostrar ser más efectivo que lo que hemos experimentado en los últimos años. Sin embargo, algunos entendidos expresan grandes interrogantes sobre dicho modelo económico y la discusión sobre las soluciones se hace cada vez más amplia sin tener ideas precisas sobre el problema hasta el momento.

Es decir que al comenzar el año, por un lado existe una actitud esperanzadora en varios sectores del pueblo, pero a la vez existe la incertidumbre de que tengamos los recursos políticos necesarios para buscar soluciones rápidas y efectivas que ataquen el problema del desempleo.

Si a este problema le añadimos los demás que sufrimos en el país, no nos cabe la menor duda que la presente administración está ante uno de los retos más dramáticos que ha vivido Puerto Rico en su historia.

Nos parece que una vez más la balanza se inclina hacia la capacidad que tenga nuestro pueblo para entender los problemas y moverse hacia sus soluciones definitivas, a pesar de las administraciones, que siempre prometen, pero que siguen presionadas por los grandes intereses en Puerto Rico y los Estados Unidos.



Febrero: Mes de la amistad y el amor.

El Sr. Obispo Reus ante la Toma de Posesión del Gobernador Rafael Hernández Colón



Epis **COBAS** EN IMAGENES

Instalación del Padre Luis Rodríguez como Vicario de la Iglesia Cristo Rey de Caguas, Puerto Rico.



Estudiantes y profesores del currículo teológico ESTUDIO en actividad de final de semestre.

Ordenación al presbiterado de la Revda. Sister Jeanne, efectuada en la Capilla San Lucas de Ponce, Puerto Rico.



Fiesta de Reyes en casa del Sr. Obispo Reus.



Fiesta Navideña en casa de los esposos,
Lic. Alcides y Pura Reyes.



Fiesta Navideña en la nueva congregación EL ADVIENTO de Villa Fontana en Carolina.

CALENDARIO DIOCESANO

ENERO 1985

1. Santo Nombre de Jesús
 3. Reunión de "Staff"
 6. Epifanía del Señor
 8. Reunión Comisión Ministerial, Junta de Directores y Comité Permanente.
 12. Reunión Consejo Ejecutivo Diocesano
 13. Primer Domingo después de La Epifanía, Bautizo del Señor, Visita Pastoral al Santo Nombre de Jesús
 14. Reunión Departamento de Asuntos Extra-Diocesanos
 15. Staff, reunión Junta Casa San Miguel, reunión Junta Misión de La Reconciliación.
 18. Confesión de San Pedro Apóstol
 - 18 y 25. Semana de Oración por La Unidad
 20. Segundo Domingo después de La Epifanía
 22. Staff
 25. Conversión de San Pablo
 26. Comienza Semestre de Pascua de "ESTUDIO" Reunión Junta Misional La Sagrada Familia
 27. Tercer Domingo, después de La Epifanía; Domingo de Educación Teológica; Visita Pastoral Sagrada Familia
 28. Reunión Departamento de Relaciones Extra-Diocesanas
 29. Staff: Reunión Junta Salud en el Hogar
- Otras Fechas: Reunión Anual de las Feligresías; Instalación de las Juntas Parroquiales y/o Comité de La Misión.

FEBRERO 1985

1. Reunión organización Taller de Líderes; Reunión Comisión Ecuménica; Reunión Junta Parroquial San Pedro & San Pablo con el Sr. Obispo.
2. Presentación de Cristo en el Templo
3. Cuarta Dominica después de La Epifanía (se pospone la visita pastoral a La Ascensión)
4. Reunión Comité Ejecutivo Colegio San Justo
5. Staff: Reunión organización Taller de Líderes
6. Entrenamiento Juntas Misionales de Santo Nombre y La Reconciliación
9. Reunión Consejo Ejecutivo Diocesano; Depto. Promoción & Publicidad; Junta Parroquial San Pablo, Arecibo
10. Quinto Domingo después de La Epifanía. Visita Pastoral a San Pablo, Arecibo

11. Reunión Departamento de Relaciones Extra-Diocesanas
12. Reunión Comisión Ministerial, Comité Permanente, Junta de Directores
15. Fecha límite para entregar Informes Parroquiales
17. Ultimo Domingo después de La Epifanía; Comienza Taller de Líderes en el Centro San Justo
18. Taller de Líderes en Centro San Justo
19. Staff; Oficio Ecuménico Villa Fontana
20. Miércoles de Cenizas
21. Reunión Asociación Escuelas Episcopales
23. Reunión Departamento Promoción & Publicidad
24. Primer Domingo de Cuaresma
25. San Matías, Apóstol, Reunión Comisión Ecuménica, Reunión Depto. de estrategia & Espansión

MARZO 1985

1. Día de Oración Mundial (9:00 a.m.), Oficio en nuestra Catedral; Taller de Líderes en el Campamento Rocío, Mayagüez hasta el sábado 2 hasta las 4:00 P.M.
2. Taller de Líderes en Mayagüez
3. Segundo Domingo de Cuaresma, visita Pastoral a San Francisco de Asís
4. Fecha límite para material de CREDO
5. Staff. Reunión Salud en el Hogar
9. ESTUDIO; Reunión del Consejo Ejecutivo Diocesano; 3:00 p.m. Reunión Departamento de Promoción & Publicidad.
10. Tercer Domingo de Cuaresma. Visita Pastoral a La Encarnación, 4:40 p.m. Inauguración del nuevo templo de Santa Hilda. Noche: comienza el retiro del Clero diocesano en la República Dominicana
12. Reunión de Staff; 3:00 p.m. Comisión Ministerial
17. Cuarta Dominica en Cuaresma (Obispo en Newark)
19. Reunión Staff
24. Quinta Dominica en Cuaresma (Obispo en Newark)

ABRIL 1985

- Lunes Santo — 7:30 P.M. — Primer Retiro del Obispo en Semana Santa, San Pablo, Arecibo
- Martes Santo — 7:30 P.M. — Segundo Retiro del Obispo en Semana

Santa, San Marcos, Bo. Magüeyes, Ponce

Miércoles Santo — 7:30 P.M. — Tercer Retiro del Obispo en Semana Santa, Santa Hilda, Trujillo Alto, Fecha límite material CREDO

Jueves Santo — 10:30 P.M. — Renovación de Votos y Eucaristía Crismal, Sacerdotes en Saint Just

Domingo de Pascua — El Obispo preside Liturgia del Día en Catedral

Lunes 8 — Reunión Ecuménica con el Clero de nuestra Comunión y la Iglesia Luterana

Martes 9 — Reunión de Staff; 3:00 Comisión Ministerial; 5:00 Comité Permanente; 6:00 Junta de Directores

Sábado 13 — ESTUDIO 3:00 Depto. Promoción & Publicidad

Domingo 14 — Segunda Dominica después en La Reconciliación, Quebrada Limón

Martes 16 — Reunión de Staff

Domingo 21 — Tercera Dominica después de Pascua. Visita Pastoral a Santa Cecilia, Ensenada

Martes 23 — Reunión de Staff

Jueves 25 — Día de San Marcos. Reunión Junta de San Lucas

Sábado 27 — Reunión Depto. Promoción & Publicidad a 3:00 P.M.

Domingo 28 — Cuarta Dominica después de Pascua. Visita Pastoral San Marcos

Episcopales nombrados a puestos del nuevo sistema gubernamental de Puerto Rico, entre ellos:

1. Rvdo. P. Héctor Malavé de la Iglesia San Francisco de Asís, Director Asociado del Programa de Disposición de bienes inmuebles de la CRUV.

2. Sr. Francisco Cruz Román de la Iglesia San Francisco de Asís, Ayudante Especial del Secretario de la Vivienda.

3. Lcda. Zelides Torres de San Francisco de Asís, Directora del Depto. Legal de la CRUV.

4. Sr. Efraín Ayala de San Pedro y San Pablo, Ayudante Especial de la Secretaría de Servicios Sociales.

5. Sra. Lydia Rodríguez de la Sagrada Familia, Ayudante Especial de la Secretaria Auxiliar de Programación regulares del Depto. de Instrucción Pública.

6. Lcdo. Ferdinand Mercado, Asesor Legal para la Cámara de Representantes.

EPISCOPANDO

Por F. Reus-Froylán, Obispo

Por el Obispo F. Reus-Froylán

Comencé el año como debe comenzar toda empresa trascendental, participando de los Divinos Misterios en la Iglesia de la Sagrada Familia. Al otro día ofrecí una invocación en la ceremonia de la inauguración del Gobernador de Puerto Rico, al éste comenzar su empresa trascendental del oficio a que fue electo. También, durante el mes ofrecí invocaciones en la toma de posesión de los alcaldes de San Juan y Trujillo Alto.

El Día de Reyes presidí la Eucaristía en la Iglesia de la Sagrada Familia, y por la tarde, ofrecimos mi señora y yo, una recepción en nuestro hogar para toda la familia diocesana. Al día siguiente, tomé parte en la fiesta anual de Reyes de la Fundación que brega con niños retardados.

Giré visitas pastorales a la "Iglesia Santo Nombre" en Pastillo, Ponce y a "La Sagrada Familia". En ambas ocasiones me reuní con el Comité de la Misión. Visité las misiones de Castañer y Bartolo en donde me reuní con sus líderes y se decidió construir la nueva Rectoría en los terrenos de la Santa Cruz (Castañer). El terreno de la vieja e inservible rectoría en Bartolo será, eventualmente, usado para un salón parroquial. También realicé una breve visita a San Pablo, Arecibo, para atender a un problema pastoral.

En el orden pastoral damos gracias a Dios por otro regalo de tierra para comenzar trabajo nuevo. Una familia amiga del Barrio Pastor de Aibonito nos ha prometido una faja de terreno con una pequeña capilla que habíamos usado hace unos años, pero que nunca se desarrolló. Lleva el nombre de San Judas Tadeo. Ya son cuatro las nuevas estaciones de predicación que esperamos se organicen en misiones, brevemente.

Me reuní con la Junta de la Casa San Miguely y la Casa marcha muy bien, aunque

el dinero que nos dejaron las hermanas no ha de durar mucho. Se están haciendo gestiones para normalizar el aspecto financiero de la Casa.

Y finalmente, en este recuento pastoral, me satisface mucho informar que me reuní con el Comité de la Misión de La Reconciliación y nombré a la Rvda. Angeles Bermúdez como Vicario de esa gran congregación. Su nombramiento fue acogido con una muy visible alegría.

En el orden organizativo tuve reuniones con el Consejo Ejecutivo Diocesano, con mi "staff" todas las semanas, con el Departamento de Estrategia y Expansión, Salud en el Hogar y otros.

Siendo enero el mes que incluye la Semana de Oración por la Unidad, participé en una serie de actos y reuniones ecuménicas, entre estos, un solemne oficio en un templo presbiteriano de Hato Rey y una reunión de líderes cristianos en el Seminario Evangélico que incluyó al Sr. Cardenal y al Obispo Cortés de la Iglesia Luterana.

Hice un viaje relámpago a la ciudad de Nueva York para asistir a la reunión regular del Instituto Pastoral Hispano. Me hospedé en el Convento de Santa Helena en donde participé de algunos de los oficios. El Convento lo preside la Hermana Alicia Cristina, ponceña, y una de las hermanas es el capellán ya que esta Orden permite mujeres sacerdotes.

Pasé el sábado y el domingo en Washington cumpliendo con un compromiso de predicación en la Iglesia de San Francisco que está interesada en establecer una relación de ayuda a Puerto Rico. El lunes 21 regresé a la Isla.

Durante el mes nos visitó el Padre Woody Silvius y su esposa, a quienes entretuvimos en nuestro hogar. El es el buen ángel que año

tras año nos envía miles de juguetes para nuestras fiestas de Reyes.

Muy pocas iglesias respondieron al llamado de ayuda para los hambrientos de Etiopía. Sin embargo pudimos enviar algún dinero al fondo de emergencia de nuestro Primado. Todavía se puede recibir dinero de las congregaciones que no enviaron en el primer pedido.

El domingo 27 fue el domingo de educación teológica. ¿Cómo se observó en su Iglesia?

La paz y gracia de nuestro Señor Jesucristo quede con ustedes.

ESCAPE DE GAS EN MAYAGUEZ

El presidente de la Confederación Laboral de Puerto Rico, Román Vélez Mangual, pidió públicamente a la administración del Gobernador Rafael Hernández Colón, que tome en serio los escapes de gases tóxicos que afectan a los trabajadores de la zona industrial de Mayagüez.

Dice el Sr. Vélez Mangual, "de esta manera se puede atacar el problema y eliminar cualquier riesgo mortal al cual están sometidos miles de trabajadores, incluyendo a los gerentes y dueños de las industrias que están ubicadas en este complejo industrial". Añadió, que comisiones de la Cámara y el Senado saben de este problema, pero no han hecho nada para que esto cambie.

Nosotros como Iglesia creemos que esto es un asunto serio, que el señor Gobernador debe tomar cartas en el asunto lo antes posible, para el bienestar de la ciudadanía mayagüezana.



CREDO

Iglesia Episcopal Puertorriqueña
Apartado C, Saint Just, P.R. 00750

Organo oficial de la Diócesis de la Iglesia Episcopal



SUBSCRIBASE A LA REVISTA CREDO